





EN CODELCO:

Planes Para Expansión De la Minería Cuprera

Responde Ernesto Yáñez que "a partir del II Cuatrienio de 1973 se inaugura la primera etapa del proceso del cobre chileno, caracterizada por el imperativo de establecer la producción a niveles óptimos; organizar las técnicas y articular los equipos humanos y técnicos para dirigir la gestión en mano, principal columna".

La expresión de Yáñez, que versa sobre "el hombre del cobre" es una encrucijada de tres óvalos de bajas visualizaciones a la explotación cuprera en Chile, que convergen en un volumen edilicio por Codelco para dar una visión sistemática de esta importante actividad minera nacional: **EL COBRE CHILENO**, por Andrés Zañartu Quezada, Alejandro Sánchez y otros autores. (Editorial Universitaria, 220 págs., impuesta y ilustrada. Santiago, 1974).

A presentar la edición, el Vicepresidente Ejecutivo de la Corporación del Cobre, Zañartu Quezada, expone que hasta hace una obra actualizada, en un solo libro, que abarcará los más nítidos avances sobre el cobre chileno. El proyecto fue encarado por el Director de Investigación y Desarrollo de Codelco, Alejandro Sánchez. Para llevarlo a cabo, este respaldó la colaboración de diversos expertos que tuvieron plena libertad al realizar sus trabajos. Tanto es así, que a dar la autoría de los participantes, la Codelco prevé que no comparte autoría con todos los jueces y comentaristas, en particular los que revisaron cada uno de los capítulos.

Los trabajos se presentan agrupados por materias. Entre ellas figuran: antecedentes históricos de la producción de cobre en Chile;

estadísticas de producción y el tráfico del Estuario de Inversiones Extranjeras.

Al sector los fundamentos de la actividad cuprera, el Vicepresidente Zañartu Quezada arroja algunas informaciones de interés. Estas son algunas:

Codelco es, en la actualidad, la empresa cuprera más grande del mundo y por su volumen de ventas figura dentro de las diez mayores empresas del planeta.

—1974 fue un año de récord absoluto en la producción de cobre, al punto de ver las entregas de Codelco —esta es, efectiva la producción— rondando mil millones— superior a todo lo producido en Zambia.

—Hay reservas de minerales de cobre en Chile para seguir en condiciones óptimas de crecimiento de producción, aun las más atrevidas.

—Se detectaron Codelco los problemas de mercadeo y la eventualidad de otras personas que se interesaran en el futuro. Para aliviar esa constancia de que no serán de larga duración, para el desarrollo mundial sólo queda abrir otros perfiles de cooperación.

—La investigación del Instituto del Cobre deberá haber caído una hermosa red del para atrapar los capitales que se necesitan para posar las muchas nuevas proyectos.

—Entre los planes previstos se contempla expandir en las provincias de Tarapacá y Coquimbo la actividad de, por lo menos, cuatro nuevos yacimientos de cobre, dos de ellos del tipo de gran extensión y los otros dos de mediana extensión, hacia fines de la década.

También hay proyectos en marcha respecto a los yacimientos del cobre. Sobre estos menciona el cobre blanco, cuya producción hoy es el cuarto producto del país.

Planes para expansión de la minería cuprera [artículo]

Andrés Aburto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aburto, Andrés

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Planes para expansión de la minería cuprera [artículo] Andrés Aburto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)